

“ *Introibo ad altare Dei...* Au nom de Dieu, je monterai à l'autel du Seigneur.” Telle est la prière et le rêve du Juvéniste. Mais ce rêve peut se réaliser : nous en avons la preuve dans le **nouveau prêtre** qui nous a fait l'honneur de célébrer la messe en notre chapelle. Il fut comme l'un de nous jadis, puisqu'il fut l'un des premiers Juvénistes de Trévoux (France). Et nous, qui n'avons pas à craindre que des “ apaches ” s'emparent de notre beau Juvénat de Terrebonne, comme nous soupignons, pleins d'espérance, vers le beau jour de la prêtre-prise !... Le sacerdoce est immortel.

Grâce au progrès de nos études et aux leçons de déclamation que nous donne parfois — si gracieusement — un de nos Pères de Montréal, notre **Académie Saint-Jean** fait briller à tour de rôle, presque tous les huit jours, ses quarante petits académiciens sur le théâtre, témoin de nos succès, ou, sinon, de nos luttes qui sont autant d'utiles exercices. Quelques aiglons ont déjà les ailes de l'aigle et vont planer jusque sur le Parnase, d'où ils nous apportent non un rameau d'olivier comme la colombe de l'arche, mais de la vraie poésie en vers alexandrins. Ceux qui n'ont pas de travaux personnels déclament de leur mieux prose ou poésie empruntées, excellent régal pour tous les auditeurs. Et c'est ainsi que “ *nascuntur poete, fiunt oratores.* ”

Une séance de ce genre nous a servi à fêter le **cinquantième anniversaire** de notre Congrégation, ainsi que le R. P. Eymard et notre cher Père Supérieur. Après un Triduum des plus solennels, et une matinée toute passée dans l'adoration, la pièce impressionnante de saint Tharsicius fut de nouveau représentée en présence de Monsieur le Curé de Terrebonne et de plusieurs honorables visiteurs. Le soir, nouvelle pièce où le démon, rouge comme le feu de l'enfer, s'apprête sur le théâtre à emporter un petit enfant désobéissant, mais l'enfant-Jésus apparaît, environné de lumière, et chasse le vilain diable. Par malheur, notre enfant-Jésus était enrôlé (je parle de l'acteur), et le diable avait meilleure mémoire que les autres. Que voulez-vous, sa présence les intimidait...

Allons, soyons laborieux, obéissants, et Jésus-Hostie sera seul, et toujours, notre aimable et fidèle compagnon de voyage.

ACTIONS DE GRACES À JÉSUS-HOSTIE.

Plusieurs faveurs obtenues. — Reconnaissance à St. Joseph pour une grande faveur obtenue après promesse de publier. Sr.E. D'As.
— Des faveurs obtenues par l'intercession du P. Eymard.